Stadtschützen am Urner Kantonalschützenfest 2022

RORSCHACH. Ende Juni besuchten 9 Rorschacher Stadtschützen das Kantonalschützenfest Uri in Ennetbürgen, im benachbarten Kanton Nidwalden. Meist wurden erfolgreiche Resultate erreicht. Allen voran der Präsident Werner Wüst mit 97 Punkten im Vereinsstich. Mit durchschnittlich 88.233 Punkten erreichten die Stadtschützen den 340. Rang von 432 teilnehmenden Vereinen. Ein weiteres gutes Resultat erreichte Michel Verlei mit 58 Punkten im Auszahlungsstich. Mit 8 erreichten Kränzen in den Stichen konnte Werner Wüst den Tag am erfolgreichsten abschliessen. Thomas Sidler erreichte 7, Michel Verlei 6, Bruno Sidler 5, Bruno Gartmann 4, Gabriel Gerner und Remo Wüst je 3 Kränze. Leider mussten 2 Stadtschützen die Heimreise ohne Kranzabzeichen antreten.

Von 4 Stadtschützen wurde gleichentags die Liegendmeisterschaft absolviert. Mit je 523 Punkten erreichten Werner Wüst und Gabriel Gerner die grosse Meisterschaft und durften die persönlich gravierte Medaille und einen zusätzlichen Kranz in Empfang nehmen. Michel Verlei und Thomas Sidler erreichten die kleine Meisterschaft und erhielten ein weiteres Kranzabzeichen. (ths)